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定時総会での情報収集の依頼 

 

拝啓 時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は私ども関西学生アーチェリー連盟に格別

なるご高配、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。 

 さて、正確かつ円滑な試合運営を実現するため、11月の定時総会にて以下の情報を集めたいと考えて

おります。各校代表者の方は事前に各大学に確認を取った上でご参加下さいますよう、よろしくお願い

申し上げます。 

敬具 

 

記 

 

1.各大学の体育館を冬の時期に使用できるかどうかの確認 

例年関個インドアの会場を手配することに手間取っています。そして会場の選択肢が少なく一

部の大学の負担が高い事態になっております。そこで関西学連としては体育館を使用できる大

学をリストアップしてローテーションを組むことを考えております。 

各大学にて冬の時期に土日の二日間で体育館を貸切にすることができるかどうかの確認をお

願いいたします。 

 

2.リーグ戦において各大学の射場に立ち入りができるかどうかの確認 

ただいまリーグ戦の運営方法について会議、準備をしております。 

各大学にてリーグ戦の会場校として使用ができるかどうか、第三校として対戦する二校に対し

て会場を貸し出すことができるかどうかの確認をお願いいたします。 

 

以上 


